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大家好，股市暴跌商品期货如何相信很多的网友都不是很明白，包括股市暴跌商品
期货如何交易也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于股市暴跌商品
期货如何和股市暴跌商品期货如何交易的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下
次来找不到哦，下面我们开始吧！
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大豆到港增加，现货下跌，期货掉头向下，豆粕库存低，未来何去何从
？

大豆到港增加，现货下跌，期货掉头向下，豆粕库存低，未来何去何从？

每年秋收季节后资本都会大肆炒作玉米和豆粕的，这已经形成了规律。今年由于美
元增值,人民币贬值，人民币与美元的比值降低10%以上，因此进口大豆价格相应要
提高10%以上。去年国际粮食价格大涨，玉米和大豆连续涨价。从9月份后国内饲
养的生猪大量增加，一般在春节前一年中饲养的60%左右的肥猪是在这个季节出栏
的，存栏的肥猪比较多，而且大肥猪吃得多，饲料消耗量大，因此每年这个季节资
本都会炒作玉米和豆粕的，这已经形成了规律。炒作饲料原材料的大多数是规模养
猪企业，因为这些企业在前段时间就已经储备了大量的饲料原料，他们是母猪饲养
、饲料加工、肥猪饲养和屠宰销售一条龙生产，嘴巴是唯利是图，什么有利润就炒
什么，前段时间趁豆粕青黄不接的季节炒作豆粕，使豆粕价格大幅度攀升，达到了
历史最高价格水平。

在上世纪，我国曾经是全世界最主要的大豆生产和出口国，而且直至1995年，国
内消费的大豆基本由国内生产提供。现在，国内一年生产1600万吨左右大豆，而现
在需求在1.1亿吨，常年需要进口9000万吨左右。为什么我国现在大豆需求量这么
大呢？一是目前我国是全球最大的肉类消费国，年均消费肉类总量约为8500万吨，
平均每人年消费各种肉类是50多公斤。目前我国养殖业每年大约需要消耗掉豆粕70
00多万吨，约合大豆8000多万吨。我国饲料蛋白质资源比较缺乏。现在国内生猪
饲养大多数是采用配合饲料，而配合饲料消耗大量豆粕，玉米、豆粕在国内是不能
满足需要的，只能进口解决。过去生猪养殖都是散养户养殖，没有或者很少使用配
合饲料，都是充分利用农村的饲料资源，特别是各种油饼类蛋白质饲料资源的开发
利用，因此玉米、大豆进口量少，价格一直维持在比较低的水平上。二是食用油需
要量增加，尤其是方便面、油辣椒等的生产，我国每年需要3000万吨左右的食用油
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，其中进口食用油大约在600万吨左右，以棕榈油为主。国内食用油是以豆油、菜
籽、花生油为主，消耗数量最多的是大豆油，占到50%左右。三是新世纪以来，国
内种植大豆的面积是逐年缩小的，我们贵州省黔西北地区过去都是采用玉米间作大
豆，每年生产的大豆欠缺量不大，而且每年秋季种植油菜，菜籽饼富含蛋白质，经
过脱毒后可以作为蛋白质饲料喂畜禽。上世纪九十年代后逐渐放松了玉米间作大豆
和秋季种植油菜，大豆和菜籽油不能满足需要，每年都需要大量调入供应。

在加入世贸组织时已经承诺每年进口成员国的农产品，大豆就是其中必须进口的农
产品，现在进口的大豆陆陆续续到港，国内豆粕供应量逐渐增加，进口的大豆价格
是比国内市场的大豆价格便宜，现在进口的大豆大量到港，同时随着大量肥猪的出
栏，饲料消耗豆粕饲料逐渐减少，豆粕需求量减少，造成现货下跌，期货掉头向下
，这是必然的，现在是市场经济，市场物价是由市场的供求状况来确定的，前段时
间豆粕需求量增加，豆粕供不应求，价格持续大涨，现在豆粕的需求量减少，供应
充足，那么价格就会下降。虽然目前豆粕库存低，但是大豆到港后，各个食用油加
工厂密集价格榨油，很快豆粕库存大幅度增加，同时促进后进入肉食品消费的淡季
，畜禽饲养量少，而且个体小，饲料消耗量小，豆粕需求量的增加稳定，因此价格
稳中下跌，但是大豆价格不可能大起大落，是相对稳定的，同时大豆受国际粮食价
格变化的影响非常大。

股票大跌对大宗商品有什么影响

大宗商品目前主要是以期货合约的形式在交易，期货交割价格的变化一定程度上反
应了市场对一类大宗商品的需求以及趋势的反应，股市中很多上市公司的日常经营
与这些大宗商品是有千丝万缕的关系的，相应的股价会有影响！例如：白糖期货一
直看涨（因为厄尔尼诺现象导致巴西等地的甘蔗减产，导致白糖制品价格上涨），
那相应的国内企业如南宁糖业的股票会是一个利好！

你认为股市本轮下跌与股指期货做空有关系吗？

所谓无巧不成书，近期市场下跌时，股指期货的消息都恰逢其会。比如上周四，上
午开盘后指数还在拉升，临近午盘开始跳水，收盘又是大跌。期间新华社正好发布
消息称，股指期货扩大对外开放时机已成熟。

而上一次4月22日市场大跌，恰好也是股指期货松绑之时。

面对4月底以来的市场大幅重挫，多数股民损失惨重，一季度赚的钱都还回去了，
甚至很多朋友出现了本金损失。由于调整时恰逢股指期货再次松绑，这轮调整难道
真的是“股指期货”的锅？
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实际上，股指期货已经不是第一次松绑了，在此之前已有三次。2015年股灾收紧
后，2017年2月开始首次松绑。我们通过下面这张表来看一下股指期货政策调整的
时间表。

我们再来看一下历次松绑后市场走势，如下表所示：

我们可以看到，就算把股指期货的手脚绑住，A股市场的非理性波动也并没有明显
的改观。实际上，市场走势自有其内在逻辑和因素。本轮市场下跌，尤其是进入5
月后，中美贸易摩擦升级以及美对中企的极限施压使得市场充满了不确定性，如果
简单的把根源归于一款工具，显然是不客观的。杀人的是人，而不是刀。

客观地说，股指期货是成熟市场一种常见的配置工具，其本身还是一个相对中性的
工具，主要有三大功能：一是风险规避；二是价格发现；三是资产配置。

但是，我们也要理性的看到：目前A股市场的股指期货相较成熟市场依然存在较大
制度性的差异。一是门槛要求，出于风险和适当性管理的要求，股指期货设置了50
万的资金门槛，这对于以中小散户为主的A股市场，反而注定了大部分散户投资者
与之无缘。二是交易制度还有差别，股指期货属于T+0，而股票交易属于T+1，这
里面存在的时间差，可能面临的就是天壤之别的交易结果。

可能正是由于这种区别，使得机构投资者与普通投资者在看待股指期货上存在明显
的分歧。作为散户投资者的我们，也没必要对股指期货过于谈虎色变。股市的长期
向好一定是以经济发展健康稳定、市场公开透明为基础的，而股指期货只是其中的
一种风险对冲和管理的工具，这些工具如何更好的为我所用，才是我们需要思考的
地方。

重要提示：本文内容仅为投资顾问个人观点，不代表公司立场，仅供参考。文中个
股均基于公开资料梳理，不作为推荐，不构成具体投资建议。股票历史走势也不能
代表未来趋势。投资者据此操作，风险自担。股市有风险，投资需谨慎。

文：郭胥滨

S1440617040004

国内商品期货有没有可能出现负数？

作为一个从业期货十几年的人我可以很明确的告诉你不可能！

国内商品期货从成立那天开始到现在就没有出现过负报价，而且国内商品的合约设
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计也几乎不可能出现负报价，国内商品的交割体系很完备，临近交割月之前投机盘
就撤离市场了，剩下的头寸都是具备交割资格的法人单位，所谓的极端行情不会在
国内出现！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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